
令和 2 年 12 月三田市議会定例会(第 359 回)一般質問発言通告一覧 

(第４日・12 月 15 日 個人質問) 

 

４番 福田 佳則 ＜一問一答＞ 

１ デジタル庁設置に向けての市の取り組み 

(1) 住民サービスの向上に向けて。 

(2) 組織構築、人材確保・育成について。 

２ 防災・危機管理のあり方について 

(1) 気象災害の防災対策として専門家の育成等について。 

(2) 避難所の運営について。 

３ 今後の少子化対策について 

(1) 妊婦健康診査助成額の拡充について。 

(2) 不妊治療の費用助成について。 

 

８番 白井 和弥 ＜一問一答＞ 

１ 市街化調整区域の土地利用規制について 

(1) 市街化調整区域における今後の土地利用のあり方について。 

（ｱ）市街化調整区域内の土地利用を今後どうしようとされているか。 

(2) 都市計画法施行条例の活用実績等について。 

（ｱ）平成 27 年の規制緩和でどのような活用実績があり、今後利用拡大に向けてどの 

ように取り組むのか。 

２ 三田市霊苑について 

(1) 区画の貸付促進について。 

（ｱ）墓地の維持管理をするための年間管理料を確保するため区画の貸付を促進すべき 

と考えるがどうか。 

(2) 面積 2 ㎡以下の区画について。 

（ｱ）3 ㎡の区画しかない公営墓地に、近年のニーズに応える為小面積の区画を整備す

べきと考えるがどうか。 

(3) 第２工区・第３工区の整備について。 

（ｱ）第１工区が残り７６区画となっているが、第２工区・第３工区の整備をどのよう 

に考えているか。 

 

１４番 佐貫 尚子 ＜一問一答＞ 

１ 高齢者の新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 外出、社会活動ができずに自粛生活を送る高齢者の心身への影響と感染症やフレ 

イルの対策について伺う。 

(2) コロナ禍の中、通所サービスの利用状況について伺う。 

２ 子宮頸がんワクチン接種と子宮頸がん検診について 

(1) 厚労省が接種勧奨を行わないと決定されてから７年が経つが市の子宮頸がんワク



チン接種の状況を伺う。 

(2) 厚労省は令和２年１０月９日付けで市に子宮頸がんワクチン接種について通知さ 

れているが今後、市は対象者にどのように対応されるのか伺う。 

(3) 予防が重要と考えるが子宮頸がん検診の周知、啓発について伺う。 

３ 買い物が不便な高齢者ら買い物弱者対策について 

(1) 「買いもん行こカー」の利用エリア拡大について伺う。 

(2) 「買いもん行こカー」を実施できない地域への移動販売店舗の充実について伺う。 


